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Уважаемый сэр Крейг Риди! 
Уважаемый господин Оливье Ниггли! 

Благодарим вас за письмо от 22 июня 2018 года, и поэтому сообщаю вам. В тесном 
сотрудничестве с ВАДА при вашей прямой поддержке и участии в течение трех лет в 
Российской Федерации была создана принципиально новая модель антидопинговой системы. 
Благодаря нашим совместным усилиям антидопинговый механизм был полностью 
реформирован. Поправки, направленные на повышение ответственности за нарушения 
антидопинговых правил, были внесены в законодательство Российской Федерации, российское 
антидопинговое агентство полностью реформировано, Национальный план по борьбе с 
допингом одобрен Правительством Российской Федерации. 

В настоящее время полностью пересмотрена система организации антидопинговых 
работ Всероссийских спортивных федераций и органов исполнительной власти субъектов 
Российской Федерации в области физической культуры и спорта. 

Мы продолжаем делать все, чтобы новый антидопинговый механизм работал 
максимально эффективно. В 2018 году наибольшее количество событий в истории Российской 
Федерации планируется провести в Российской Федерации. Цель состоит не только в том, 
чтобы информировать различные целевые аудитории об антидопинговых правилах, но и 
создать нулевую терпимость к допингу в обществе. 

Так, в 2018 году были проведены следующие мероприятия, посвященные вопросам 
антидопинга: Форум молодых олимпийцев; Международный антидопинговый семинар, 
организованный совместно с Международной федерацией тяжелой атлетики; Международная 
научно-практическая конференция «Спорт в национальном правовом и международном 
правовом измерении: текущие проблемы». К концу года Международная научно-практическая 
конференция «Будущее чистых видов спорта: актуальные проблемы, вызовы, решения»; 
Форум молодых паралимпийцев и конференция по антидопинговым вопросам в рамках 
Международного форума «Россия - спортивная держава». 

Мы надеемся, что представители ВАДА смогут участвовать в упомянутых событиях. 
Что касается работы RUSADA . 
1. Мы уверены, что благодаря совместным усилиям RUSADA в настоящее время

эффективно реализует все функции национальной антидопинговой организации, 
предусмотренные Всемирным антидопинговым кодексом. Ваша оценка текущей ситуации 
также важна для нас. Вы уверены, что в настоящее время RUSADA эффективно выполняет все 
функции антидопинговой организации? 

2. Мы приняли и выполнили решение МОК, основанное на выводах Комиссии Шмида, и
в то же время считаем, что процессы выявления и наказания виновных должны проводиться в 
соответствии с принятыми процедурами. Следственный комитет Российской Федерации 
продолжает расследование. Информация о возможных лицах, виновность которых будет 
установлена соответственно, будет передана в суды, и эти лица будут наказаны. Мы заверяем 
вас, что мы сделаем все возможное, чтобы продолжить работу по выявлению и наказанию 
виновных. 

3. Мы предлагаем отделить вопросы оценки текущего состояния RUSADA от работы по
оценке негативных процессов, которые произошли в прошлом. Мы надеемся, что вы согласны 
с нашей позицией в отношении желательности разделения этих вопросов, и мы просим 
рассмотреть вопрос о восстановлении статуса соответствия RUSADA Всемирному 
антидопинговому кодексу. 

Искренни Ваш П. Колобков 




